



令和7年7月7日
日立市市民生活環境部
女性若者支援課

高校生による音楽イベント「第7回高校生JAM天国」の開催結果 について（掲載依頼）

時下、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。

この度、高校生による音楽イベント「第7回高校生JAM天国」を下記のとおり開催いたしました。

つきましては、開催結果の記事掲載について御配慮くださるようお願いいたします。

記

1 事業概要

- (1) 日立ヤングリーダーズクラブ（以下「YLC」という。）が中心となり、企画、運営する音楽イベントで、高校生が自ら考え、実行する自主性の向上と、高校生同士の交流促進及び活性化を目的に平成29年度からスタートした。
- (2) 高校生の活躍の場は、文化系の発表会や、スポーツ系の大会など様々であるが、活動者が潜在的に多い反面、発表会やコンクールなど日頃の活動の成果を披露する機会が少ない軽音楽について、高校生のために高校生自らが発表の場を創出することとし、コロナ禍等による中止なども経て、今回が7回目の開催となった。
- (3) また、第3回からは、幅広い文化的活動にもスポットを当てようと、ダンスなどの軽音楽以外にもジャンルを広げている。

2 実施結果

- (1) 日時 令和7年6月29日（日） 午後2時から午後6時まで
〔 音楽発表 午後2時から午後5時まで
交流会 午後5時15分から午後6時まで 〕
- (2) 場所 ヒタチエ5階イベントスペース （交流会はヒタチエ別館3階）
- (3) 主催 日立ヤングリーダーズクラブ（通称：YLC） 15名出席

(4) 出演者 46名／計12組

軽音楽5組、弾き語り2組、吹奏楽2組、エレクトーン1組、
アンサンブル（ギター、フルート）1組、
書道パフォーマンス1組

(5) 出演者及び観覧者数 約400名

3 出演者の主な声

- (1) 普段は人前で演奏する機会が少なく、あるとしても学園祭など身内に対してのものだけだったため、ヒタチエのフリースペースで多くの一般の方々に見てもらえて嬉しかった。
- (2) 軽音楽は、他校の生徒と交流する機会はあまりないため、自分たちのパフォーマンスを披露するだけでなく、他校の生徒と交流する場になって良かった。
- (3) 軽音楽だけでなく、吹奏楽や書道パフォーマンスなど、様々な活動を見ることができてよかった。
- (4) 高校生が青春をかけてきたという感じの雰囲気が、周りを巻き込むくらいに盛り上がっていて素敵だった。
- (5) たくさん友達ができた。こういうイベントをもっと定期的で開催してほしい。

4 YLCについて

- (1) 日立市在住及び通勤している高校生のボランティア団体で、現在26名が在籍している。
- (2) 普段は、放課後や休日を利用して、地域コミュニティや子ども会活動など様々な行事への参加、協力をしている。
- (3) 活動を通し、自主性と社会参加意欲の向上、達成感によるチャレンジ精神の向上を図り、まちのリーダー養成につなげることを目的としている。

5 添付資料

第7回高校生JAM天国写真（写真データは他にもありますのでお問合せください。）

【問合せ】 日立市市民生活環境部女性若者支援課（担当 鈴木、松田）

TEL 0294 - 26 - 0315

E-mail : wakamono@city.hitachi.lg.jp

